

„Landschafts-Erlebnis im Pfälzerwald“, 33. Kurstadtlauf in Bad Bergzabern.

Geschrieben von: Stich Manuel
Sonntag, 21. Mai 2023

(hei) Nach 3 langen „Corona-Abstinenz-Jahren“ veranstaltete auch der TV Bad Bergzabern wieder seinen Kurstadtlauf, noch in „abgespeckter“ Form, aber immerhin geht es auch hier langsam wieder aufwärts. Die Teilnehmerzahlen sind zwar noch ausbaufähig“, trotzdem waren 4 Läufer(innen) im blauen LG-Trikot am Start. Beim Schülerlauf finishte Tim Kempenich die 800m über das Kopfsteinpflaster der Innenstadt in 3,46 min. Der 15km-Landschaftslauf führte zwar auch erst durch die Fußgängerzone, aber dann ging es hinaus an die steilen Hänge des Pfälzerwalds. Werner Heiter war nach seinem „Pollenproblem-Ausstieg“ in Haßloch vor 2 Wochen schon wieder am Start. Die Zeit von 1.30,32h reichte zwar nur für Platz 3 der M70, aber er war ziemlich froh, den anstrengenden Geländelauf ohne größere Probleme überstanden zu haben. Kurz hinter ihm überquerte Klaus Kistner die Ziellinie am Schloss, mit 1.31,33h kam er leider nur auf den „undankbaren“ Platz 4 der M70. Wesentlich erfolgreicher war da Regina Kistner, ihr reichte die gleiche Zeit (1.31,33h) für einen ungefährdeten Sieg in der M60. Glückwunsch!